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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
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Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação com o 
povo através do nosso whatsapp, 
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é www.jornalpovo.com.br 
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O ritmo de aportes de fundos de venture 
capital em empresas de criptomoedas deve 
cair, seguindo a tendência de outras catego-
rias de investimentos de risco, afirma o Mor-
gan Stanley em relatório publicado nesta 
terça-feira (31). Segundo o banco de investi-
mentos, companhias do setor cripto levanta-
ram US$ 30 bilhões no ano passado, em mo-
vimento que permaneceu elevado apesar da 
queda recente dos mercados de cripto.

Segundo o Morgan Stanley, no entanto, o 
pico do número de investimentos em cripto-
moedas de venture capital ocorreu em dezem-
bro. Para o banco, se a indústria de criptos se 
igualar a outros setores, o nível de investimen-
tos pode cair 50% até o fim do ano.

Ainda de acordo com o relatório, uma desa-
celeração nos aportes é esperada após “a ativi-
dade em oito dos mais importantes mercados 
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líderes de VC cair 50% do pico nos últi-
mos 12 meses; piorando o desempenho 
de alguns dos maiores investidores em 
tecnologia e criptomoedas que estão 
priorizando manter investimentos já 
existentes do que fazer novas alocações; 
e a saída de ‘capital turista’, enquanto 
investimentos em tokens e ações se 
tornam mais desafiadores durante a ten-
dência de queda do mercado cripto — si-
milar à que ocorreu entre 2018 e 2019”.

Venture capital é um tipo de inves-
timento de private equity no qual o 
financiamento é concedido a startups 
e pequenas empresas com grande po-
tencial de crescimento.

Segundo a nota do Morgan Stanley, a 
liquidez abundante do dólar americano 
e o aumento dos preços de criptomoe-
das incentivaram o investimento recor-
de no setor no ano passado, com mais 
de 1.800 acordos fechados. O número 
representou um aumento de 160% em 
relação à média dos anos anteriores. O 
investimento em criptomoedas foi res-
ponsável por 7% de todo o investimento 
global de venture capital no período.

O banco ainda apontou que, no 
início de 2020, a maioria dos investi-
mentos era feita em infraestrutura e 
serviços financeiros de criptomoedas. 
Do final de 2020 a meados de 2021, os 
aplicativos de finanças descentraliza-
das (DeFi) foram favorecidos. Já no fim 
de 2021 e começo de 2022, os maiores 
investimentos foram em tokens não 

fungíveis (NFTs) e empresas de jogos.
DeFi é um termo geral usado para o 

empréstimo, trading e outras ativida-
des financeiras que ocorrem em uma 
blockchain, sem os intermediários 
tradicionais. NFTs são ativos digitais 
em uma blockchain que representam 
a posse de itens virtuais ou físicos e po-
dem ser vendidos ou negociados.

Como começar a investir: um guia para dar os primeiros passos no mercado
Antes de começar é importan-

tes desmistificar algumas má-
ximas tomadas como verdades 
absolutas. Por exemplo, muita 
gente pensa que investir é coisa 
para milionários. Que é preciso ter 
muito dinheiro para então poder 
começar. Mas, na verdade, não é.

Em muitos casos, o que 
acontece é o oposto: investin-
do aos poucos e regularmente, 
mesmo que uma quantia pe-
quena, a riqueza vai crescendo 
com o passar do tempo.

Existem alternativas de in-
vestimentos para todos os bol-

sos, níveis de conhecimento e 
tempo de dedicação.

Na renda fixa, os títulos pú-
blicos federais negociados no 
Tesouro Direto estão disponíveis 
para quantias muito pequenas. 
É possível iniciar as compras no 
sistema a partir de R$ 30 – tão 
pouco quanto custa uma pizza.

Para quem já conseguiu guar-
dar um pouco mais, é possível 
investir em CDBs – papéis muito 
comuns do setor bancário – com 
R$ 500 ou menos.

Mas realmente vale a pena co-
meçar com tão pouco? A respos-

ta é sim. Pense em um CDB, por 
exemplo. A remuneração desse 
tipo de papel segue a lógica dos 
juros compostos. Significa que 
os retornos recebidos ao longo 
do tempo são incorporados ao 
patrimônio do investidor, e pas-
sam a render juros também.

Quem investiu R$ 1.000 em 
um CDB com juros de 5% terá R$ 
1.050 ao fim do primeiro ano – e os 
5% referentes ao ano seguinte se-
rão aplicados sobre esse novo va-
lor, em vez de apenas os R$ 1.000 
iniciais. Os ganhos, portanto, são 
exponenciais, e não lineares.

E não apenas na renda fixa 
há opções mesmo para valores 
menores. Na renda variável, 
também existe essa possibili-
dade. Alguns fundos de inves-
timentos exigem aplicações 
iniciais a partir de R$ 500.

Para quem já conhece um 
pouco sobre a Bolsa, é possí-
vel aportar valores baixos em 
ações utilizando o mercado 
fracionário – em que os papéis 
são vendidos individualmen-
te, em quantias menores do 
que um lote padrão, normal-
mente de 100 ações.

A mensagem é clara: que 
tal começar a investir mes-
mo que seja um valor peque-
no, com algum produto que 
permita aportes menores, no 
lugar de ficar esperando ter 
quantia maior para só então 
dar o primeiro passo? Dar a 
largada cedo é importante 
porque os rendimentos se 
acumulam, gerando ganhos 
ainda maiores no futuro.

Investimento  de risco em criptos 
chegou ao pico e deve desacelerar
Segundo o banco, o volume 
de investimentos de
venture capital no setor deve 
cair 50% até o fim deste ano
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PREFEITURA DERRUBA 
OCUPAÇÃO IRREGULAR
na encosta da 
Niemeyer; 
família é levada 
para abrigo

Esposa de motorista 
assassinado pela sogra 
foi achada morta dois 
dias após depor

Equipe das prefeitura do Rio 
voltaram, na tarde desta terça-fei-
ra (31), na encosta da Avenida Nie-
meyer, em São Conrado, Zona Sul 
do Rio, para demolir a ocupação 
irregular encontrada após uma 
denúncia. No local moravam Mar-
cio da Silva França, de 50 anos, e 
seus três filhos, de 4, 7 e 11 anos, há 
cerca de um ano. Ele, após perder 
o emprego, conta que precisou 
deixar o imóvel onde morava de 
aluguel na Rocinha e construiu a 
casa de forma improvisada na en-
costa. A família foi retirada e leva-
da para um abrigo na Zona Oeste. 
As crianças estão matriculadas e 
frequentam uma escola munici-
pal de São Conrado.

O subprefeito da Zona Sul, 
Flávio Valle, que coordena o tra-
balho, ressalta que, a atividade 
de remoção iniciou apenas após 
a retirada da família e que está 
mobilizando o poder público 
para ajudar o grupo.

— Nosso objetivo foi evitar 
uma tragédia, a construção fica 
em área de encosta e é muito pe-
rigoso. Não vou medir esforços 
para colaborar com novas pers-
pectivas e trabalho para esse pai 
com seus três filhos. Já falei com 
o prefeito, e estamos mobilizan-
do os órgãos municipais para ga-
rantir um final feliz.

Além da Subprefeitura da 
Zona Sul, os trabalhos também 
contaram com a participação das 
equipes das secretarias munici-
pais de Assistência Social, Ordem 
Pública e Conservação do Rio, 
além da Guarda Municipal e da 
Comlurb. A Polícia Militar ofere-
ceu suporte à ação. Além de per-
tences familiares, o local abrigava 

A confeiteira Thamiris Silva, de 28 anos, esposa 
do motorista de aplicativo morto pela sogra em abril 
deste ano, foi encontrada morta dois dias após pres-
tar depoimento na Delegacia de Homicídios da Bai-
xada Fluminense (DHBF). De acordo com a polícia, 
o corpo da filha da cozinheira Iris Silva, suspeita da 
morte do motorista Raphael Galvão, foi encontrado 
no dia 6 de maio, na casa de uma tia, onde ela estava 
hospedada desde a morte do marido. A morte foi re-
gistrada na 62ªDP (Imbariê).

Após o crime, Thamiris prestou depoimentos 
em 25 de abril e, depois, em 4 de maio, dois dias an-
tes de ser encontrada morta. No último depoimen-
to — prestado após o levantamento das imagens de 
câmeras de segurança do posto de gasolina onde 
Iris comprou o combustível — ela chegou a admitir 
a possibilidade da participação de sua mãe no cri-
me, e disse que não “colocaria a mão no fogo” por 
Iris, que, de acordo com a filha, não era a favor do 
relacionamento, que já tinha 15 anos.

Nos depoimentos, Thamiris diz, ainda, que conver-
sou com outros motoristas de aplicativo conhecidos 
de Raphael, e eles relataram ter visto o carro da vítima 
passando por um bar. Ainda segundo as informações, 
um homem “gordinho” e uma mulher com tranças 
até a cintura estavam no carro e perguntaram, no es-
tabelecimento, onde ficava o campo do Fluminense. 
O casal, de acordo com os relatos, retornaram a pé em 
direção a Santa Cruz da Serra.

A defesa da cozinheira Iris Silva, de 49 anos — 
suspeita de matar o genro em abril deste ano — afir-
mou que ela participou da ocultação do cadáver, na 
noite do crime. A alegação está no Requerimento 
de Revogação de Prisão Temporária enviado pelos 
advogados de Iris em 19 de maio. De acordo com as 
informações do documento, ela não teve participa-
ção na morte do motorista de aplicativo.

O requerimento cita, ainda, o laudo de necrópsia 
emitido após a descoberta do corpo no porta-malas do 
veículo. O exame citado diz que há probabilidade do 
corpo de Raphael ter sido carbonizado após a morte, 
devido à ausência de fuligem na árvore respiratória 
(parte do sistema respiratório).

uma espécie de ferro-velho e de-
pósito de materiais recicláveis.

Operação contou com
 ajuda de drone

Após recebimento de denún-
cia, uma equipe da subprefeitura 
da Zona Sul esteve nesta segun-
da-feira (30) na encosta da Aveni-
da Niemeyer. Com o apoio de um 
drone, os profissionais encontra-
ram a moradia, que estava vazia, 
embora com sinais de ocupação 
recente. No local, foram encon-
trados ainda dois cachorros pre-
sos em árvores. Dentro do barra-
co, também havia uma balança e 
objetos pessoais. Na casa encon-
trada pela equipe de fiscalização, 
havia antena de TV a cabo na área 
externa, geladeira, roupas espa-
lhadas, uma cortina usada como 
divisória de cômodos, um ven-
tilador e alguns alimentos acon-
dicionados em vasilhas. Do lado 
de fora do imóvel, havia sacolas 
com materiais recicláveis. Além 
dessa moradia, foi possível veri-
ficar pelas imagens do drone que 
existem barracos próximos, tam-
bém em situação irregular junto à 
prefeitura. A área fica próxima do 
antigo Motel Vip’s.

A ação surgiu a partir de uma 
denúncia publicada por Tadeu 

Vieira, da Coordenadoria Estadual 
da Zona Sul, órgão ligado à Secre-
taria da Casa Civil, nas redes so-
ciais e replicada por outros perfis 
na internet. O vídeo mostra, além 
da área desmatada, um pequeno 
foco de incêndio — não encontra-
do pela equipe da Guarda Munici-
pal que esteve no local na manhã 
deste domingo (29). No vídeo, 
Vieira afirma que recebeu denún-
cias de moradores sobre a invasão 
da área, com plantações e constru-
ções irregulares.

A instabilidade das encostas da 
Avenida Niemeyer, agravada pela 
ocupação irregular, tem resultado 
em sucessivos desastres. Em feve-
reiro de 2019, após fortes chuvas, 
duas pessoas morreram após um 
deslizamento de terra atingir um 
ônibus que passava na via, além 
de derrubar parte da ciclovia Tim 
Maia. A avenida foi reaberta após 
12 dias, mas novos temporais fe-
charam novamente a via, que fi-
cou interditada por quase um ano 
após decisão da Justiça, dando iní-
cio a um imbróglio entre a prefei-
tura e o Ministério Público do Rio, 
com discordância entre as perícias 
judiciais e pareceres dos técnicos 
da Geo-Rio. Só em março de 2021, 
após decisão do Superior Tribunal 
de Justiça (STJ), a via foi reaberta.

Investigação
DENÚNCIA
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MICHELLE BOLSONARO 

resente na plateia da entrevista 
dada por Jair Bolsonaro, na noi-
te da segunda-feira, no progra-
ma "Alerta nacional", Michelle 
Bolsonaro foi questionada se o 
presidente "estava dando conta 
em casa" diante de tantos com-
promissos que o cargo exige. A 
primeira-dama arrancou garga-
lhadas no estúdio, usando pa-

lavras já conhecidas do repertório do marido.
"Pode responder, amor? Ele é 'imbrochável', 'inco-

mível' e 'imorrível'", respondeu Michelle. Bolsonaro, 
depois de mostrar uma moeda que guardava no bolso 
da camisa, emendou: "Ela não está fazendo uma pro-
paganda que não é enganosa. Se meu nome fosse Pe-
dro, ela ia cantar: 'para, Pedro, Pedro, para'".

JAIR BOL-JAIR BOL-
SONARO e SONARO e 
MICHELLE MICHELLE 
BOLSONARO BOLSONARO 
Foto: Cristiano Foto: Cristiano 
Mariz / Agên-Mariz / Agên-
cia O Globocia O Globo

O presidente Jair Bolsonaro dis-
se que, caso avance na disputa, irá 
participar de debates no segundo 
turno das eleições deste ano. Em 
entrevista ao apresentador Carlos 
Massa, o Ratinho, em seu progra-
ma de rádio e televisão, que foi 
ao ar nesta terça-feira, Bolsonaro 
falou ainda sobre terceira via, de-
sistência de João Doria e alianças.

— No segundo turno eu vou par-
ticipar. No primeiro turno, a gente 
pensa, porque se eu for, os 10 can-
didatos vão querer dar pancada em 
mim e eu não vou ter tempo para 
responder. Eu acho que o debate 

deveria ser perguntas pré-acertadas 
antes para não baixar o nível — disse 
Bolsonaro ao apresentador.

A última pesquisa do Datafolha 
apontou que o ex-presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) segue na li-
derança da corrida pela Presidência, 
com o atual presidente Jair Bolsona-
ro (PL) na segunda colocação. Lula 
aparece com 48% das intenções de 
voto, enquanto Bolsonaro tem 27%. 
A margem de erro é de dois pontos, 
para mais ou para menos.

Questionado pelo apresen-
tador acerca de sua opinião em 
relação a desistência de João 

Doria (PSDB) da disputa eleito-
ral, Bolsonaro respondeu:

— Não fazia diferença. Ele esta-
va na casa do 1%. Eu acho que o 
eleitor que decide, está polariza-
do. Dificilmente teremos terceira 
via —, disse o presidente.

Sobre pesquisas eleitorais
"Seu eu acreditasse em pesqui-

sas, nem iria ao segundo turno. 
No meu entender existe algum 
interesse disso tudo. Por isso que 
lutamos dentro do TSE para que 
as eleições sejam realizadas sem 
sombra de irregularidade"

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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Casos violentos:

Gabriel Monteiro:

deixa testemunhas 
com medo , diz
relator de processo

Quarta-Feira 01 de Junho de 2022 

MORTE DE 
EX-ASSESSOR

O vereador Chico Alencar (PSOL), relator 
da representação contra o vereador Gabriel 
Monteiro (PL) na Câmara do Rio, disse, nes-
ta terça-feira (31), que a morte de Vinícius 
Hayden Witeze, ex-assessor de Monteiro, 
num acidente de carro no último sábado (28), 
trouxe temor para as outras testemunhas. 
No depoimento dado por Vinícius na última 
quarta-feira (27) foi apresentada uma série 
de ameaças feitas a ele nas redes sociais, com 
frases como "vai morrer" e "a ira divina vai 
cair sobre você". Uma reunião do Conselho 
de Ética marcada para tarde desta terça-feira 
vai definir os próximos passos do processo.

— Nós estamos com novos depoimentos 
já marcados e vamos agendar outros. Mas 
estamos preocupados com o temor dessas 
testemunhas. Fatalidade ou não, a morte 
do Vinícius põe um grilo na cabeça dessas 
pessoas. O Vinícius, durante o depoimento, 
estava muito seguro das afirmações que 
fez. Foram duas horas e meia de declara-
ções robustas, ricas e circunstanciadas, 
com uma série de detalhes. Ele nos trouxe 
prints de ameaças concretas, mas nada vin-
do diretamente do Gabriel Monteiro, que 
fique claro. O Vinícius foi muito correto no 
depoimento — detalha Chico Alencar.

— A perícia é fundamental, assim como 
a análise das condições da estrada. Mas é 
preciso saber com quem o Vinícius esteve 
de quarta-feira, dia do depoimento, até sá-
bado à noite, ocasião do acidente. Na quar-
ta ele disse que estava amedrontado, que 
não estava saindo de casa. Então o que o 
levou a fazer esse passeio repentino até a 
Região Serrana? O que será que mudou na 
cabeça dele nesses dias?

Vinícius morreu no último sábado em um 
acidente de carro na RJ-130, estrada que liga 
Teresópolis a Nova Friburgo. De acordo a Po-
lícia Civil, o caso está sendo investigado pela 
110ª DP (Teresópolis). Agentes fizeram uma 
perícia no local e as primeiras informações 
indicavam que o motorista perdeu a direção 
do veículo ao entrar em uma curva da rodo-
via. Durante a perícia, agentes do Instituto de 

Criminalística Carlos Éboli recolheram 
objetos, entre eles uma faca dentro do 
forro de uma das portas, e papéis que 
estavam no automóvel. Também foram 
retiradas peças do veículo para análise.

O corpo de Vinícius foi sepultado 
nesta segunda-feira, no Cemitério de 
Mesquita, Baixada Fluminense. Pou-
co antes do sepultamento, durante o 
velório, houve um momento de ten-
são quando Gustavo Lima, advogado 
do parlamentar, chegou ao cemitério. 
Aos gritos de "traidor" e " traíra", ami-
gos de Vinícius exigiram que Gustavo 
fosse embora. O advogado acabou 
deixando o local, embarcando em um 
carro preto. Chico Alencar lembrou a 
presença de advogados de Gabriel no 
depoimento de Vinícius.

— Três advogados de Gabriel esta-
vam lá durante o depoimento do Vi-
nícius, o questionando demais. Mas 
a todo momento a testemunha res-
pondeu com muita firmeza a todos 
esses questionamentos.

O delegado da 110ª DP Márcio Men-
donça disse que a expectativa é de que 
o resultado das perícias saiam em uma 
semana, mas a de engenharia pode de-
morar um pouco mais. Ele frisou que a 

intenção é agilizar o máximo para escla-
recer o caso. Também foi pedido exame 
de alcoolemia de Vinícius.

Dentro do carro, foram encontradas 
cópias do depoimento que Hayden deu 
na Câmara de Vereadores no processo 
que pode culminar na cassação de Ga-
briel Monteiro. Ele entrou e saiu do local 
cercado por seguranças e usando um 
colete à prova de balas, após ter dito es-
tar sendo alvo de ameaças.

Presidente da Comissão de Direitos 
Humanos da Câmara do Rio, a verea-
dora Teresa Bergher informou ter re-
cebido uma ligação em seu gabinete 
de Vinicius Hayden Witeze, na última 
sexta-feira, em que ele pedia que a 
Casa disponibilizasse seguranças para 
ele. “O procurador da câmara, José 
Minc, me disse que seria necessário 
um ofício das testemunhas pedindo 
a segurança. Na sexta-feira, o Vinícius 
ligou para o meu gabinete, pedindo 
segurança. Foi orientado a fazer um 
ofício com este pedido. Ele ficou de en-
tregar o documento nesta segunda-fei-
ra, mas, infelizmente, não teve tempo. 
É tudo muito triste, muito chocante e 
estranho. Vamos aguardar a perícia no 
carro”, disse a vereadora, em nota.

Os desembargadores da 2ª 
Câmara Criminal do Tribunal 
de Justiça do Rio negaram 
pedido feito pela ex-deputada 
Flordelis dos Santos de Souza 
para transferir seu julgamento 
de Niterói para o Rio de Ja-
neiro. A decisão é do início da 
tarde desta terça-feira -feira. O 
júri está marcado para acon-
tecer no dia 6 de junho, no 
Tribunal do Júri de Niterói.

O pedido da defesa da 
ex-deputada federal foi feito 
no último dia 3 após alegação 
de que a juíza do caso, Nearis 
dos Santos Carvalho Arce, 
titular da 3ª Vara Criminal de 
Niterói, tinha falado com os 
jurados que devem atuar no 
processo sobre o julgamento 
de Flordelis. Eles alegaram 
que ao comentar sobre o caso 
em uma reunião, a magistrado 
tinha comprometido a parcia-
lidade dos jurados. Além disso, 
afirmaram que na cidade de 
Niterói Flordelis já estaria 
condenada.

Os argumentos da defesa da 
ex-deputada foram rejeitados 
por unanimidade pelos de-
sembargadores da 2a Câmara 
criminal. Além de Celso Ferrei-
ra Filho, votaram os desembar-
gadores Katia Jangutta e Rosa 
Helena Guida.

negam pedido 
paratransferir 
júri de Flordelis 
para o Rio

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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CRIMEPolícia prende acusada de ordenar morte 

de companheiro por seguro de R$ 1 milhão

Policiais civis da 126ª DP (Cabo Frio) prenderam, 
nesta terça-feira (31), uma mulher acusada de mandar 
matar o companheiro. A prisão de Suzana Marineide 
da Silva Pontes aconteceu durante a "Operação Viú-
va Negra". Jonas Ribeiro da Silva foi morto a tiros em 
um distrito de Cabo Frio, na Região dos Lagos, no dia 

20 de novembro do ano passado. As investigações e 
um trabalho de inteligência da distrital revelam que 
a companheira da vítima seria mandante do assassi-
nato. O crime teria sido motivado por conta de uma 
apólice de seguro de vida, no valor de R$ 1,2 milhão, 
em nome de Jonas.

Agentes da Delegacia de Homicí-
dios de Niterói, São Gonçalo, Itaboraí e 
Maricá vão investigar um GPS que foi 
encontrado próximo ao carro do ex-
-policial civil e advogado Carlos Daniel 
Dias André, de 40 anos, morto na ma-
nhã desta terça-feira em Piratininga, 
Niterói, Região Metropolitana do Rio. 
Os agentes querem saber a origem do 
rastreador: se ele pertencia ao carro ou 
se foi instalado por alguém para acom-
panhar os trajetos feitos por Carlos 
Daniel. Informações preliminares dão 
conta que o equipamento não perten-
cia à empresa contratada para segurar 
o carro que o advogado dirigia.

Nesta tarde, as duas únicas testemu-
nhas do caso prestam esclarecimentos 
na sede da especializada, no Centro 
de Niterói. A Delegacia de Homicídios 
já sabe que o atirador estava em uma 
moto e que fez o disparo pelo lado do 

passageiro, onde estava o filho de Car-
los Daniel. O jovem não se feriu.

De acordo com um perito que es-
teve no local e que perícia o corpo e 
o carro, duas cápsulas deflagradas 
foram encontradas dentro do carro. 
Ainda de acordo com o profissional, 
Carlos Daniel foi atingido por um 
tiro que atingiu o tórax, transfixou a 
região e saiu nas costas.

Carlos Daniel estava com o filho 
no carro. Quando pararam no sinal, 
entre as avenidas Adolfo Bezerra de 
Menezes com a Conselheiro Paulo de 
Melo Kalle, uma moto com dois ho-
mens parou ao lado dele.

O homem que estava na garupa saiu 
da moto e foi até a janela do filho do ad-
vogado. Embora o carro fosse blindado, 
a janela estava aberta. Foi quando o atira-
dor fez o disparo contra Carlos Daniel e fu-
giram. O filho da vítima não ficou ferido.

Caso está sendo investigado pela 126ª DP (Cabo Frio) 
Foto: Reprodução/Google Street View

Arma de fogo encontrada com a mulher na 
hora em que ela foi presa Foto: Divulgação

Morte de advogado: polícia investiga 
GPS achado perto de carro; vítima 
podia estar sendo monitorada

Quarta-Feira 01 de Junho de 2022 

A suspeita foi presa na região de Unamar, em 
Cabo Frio, por meio de uma ação para cumpri-
mento de um mandado de prisão pelo crime 
de homicídio. Durante buscas na residência da 
mulher, os agentes encontraram um revólver 
calibre 32. Ela também foi presa em flagrante 
por posse ilegal de arma.

— Ela foi presa em flagrante com uma arma 
de fogo sem registro. Estamos numa outra in-
vestigação avançada a cerca da participação 
dela em outro crime nos mesmos moldes. Nós 
estamos tentando reverter o pagamento do se-
guro — diz o delegado titular da 126ª DP, Carlos 
Eduardo Pereira Almeida.

O crime aconteceu em uma das ruas mais 
perigosas da região, dominada pelo tráfico de 
drogas. Relatos apontam que, no dia do crime, 
homens fortemente armados, com armas de 
alto calibre cercaram Jonas. A vítima estava em 
seu veículo e foi atingido por vários disparos.

No começo da tarde, agentes locali-
zaram uma câmera de segurança que 
poderá ajudar a identificar quem come-
teu o crime. O crime aconteceu nas ave-
nidas Adolfo Bezerra de Menezes com a 
Conselheiro Paulo de Melo Kalle.

Em nota, a Associação Nacional da 
Advocacia Criminal (Anacrim) lamen-
tou a morte do advogado. “É com pro-
funda tristeza que tomamos conheci-
mento do brutal homicídio que ceifou a 
vida do advogado criminalista Dr. Carlos 
Daniel Dias André, na manhã dessa ter-

ça-feira. Daniel era um jovem advogado, 
muito querido entre os colegas da advo-
cacia criminal, que enfrentou sérios pro-
blemas na sua trajetória, mas que, supe-
rando todas as dificuldades, tornou-se 
um advogado aguerrido, combativo e 
com uma promissora carreira”, diz tre-
cho do comunicado, que seguiu:

“A diretoria da Anacrim - Associação 
Nacional da Advocacia Criminal, indig-
nada com essa violência e ressentida 
dessa perda, vem externar condolên-
cias a todos os familiares e amigos”.
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GOVERNADOR CLÁUDIO CASTRO DEU 
INÍCIO A GRANDES OBRAS DE SAÚDE,

Duque de Caxias recebeu o 
governador Cláudio Castro, na 
última sexta-feira (27/05), para 
uma agenda de lançamentos e 
visitas às obras que acontecem 
na cidade nas áreas da saúde, 
infraestrutura e urbanismo. 
Os compromissos tiveram iní-
cio no Hospital Municipal São 
José, na Vila Flávia, onde o go-
vernador e o prefeito Wilson 
Reis anunciaram o começo das 
obras de adaptação da unidade 
que será transformada no Hos-
pital do Coração.

No local, a população flumi-
nense vai ter acesso ao que há 
de mais moderno em tecnolo-
gia e equipamentos para o tra-
tamento de doenças cardiovas-
culares. O prédio, inicialmente 
estruturado para atender pa-
cientes contaminados pela 
Covid-19, vai ganhar, ao lado, 
um grande bloco cirúrgico e de 
Centros de Terapia Intensiva.

Em seguida, o grupo esteve 
na Avenida Dr. Manoel Teles, 
no centro do município, onde 
foi lançada a segunda fase 
das obras no Canal Caboclo, a 
maior obra de infraestrutura 
da Baixada Fluminense. Com 
recursos dos governos federal 
e estadual, a Secretaria Munici-
pal de Obras e Defesa Civil está 
canalizando 2.260 metros do 
Canal Caboclo, no trecho da Li-

Faltando apenas dois 
meses para a Casa da Luta 
Nilopolitana completar 
um ano de inaugurada, a 
academia tem inserido em 
campeonatos da região os 
alunos matriculados. São 
11 modalidades oferecidas 
para os moradores do mu-
nicípio. A faixa etária é a 
partir dos 6 anos.

Dois alunos do muay-
-thai levaram medalha do 
3ª campeonato interno de 
Kickboxing K1, da equipe 
Team Blindado, que ocor-
reu no dia 22 de maio. Os 
campeonatos amadores 
acontecem mensalmente.

"Moisés Marques, de 25 
anos, decidiu entrar para o 
muay-thai há dois meses 

e já conquistou medalha 
de prata. Ele participou do 
3ª campeonato interno de 
Kickboxing K1, da equipe 
Team Blindado, e foi vi-
ce-campeão do peso leve. 
“Pra mim foi uma experi-
ência nova, pois eu nun-
ca tinha lutado na minha 
vida. Foi minha primeira 
luta e graças a Deus fui 
muito bem, não fiquei ner-
voso e levei a medalha”.

"O aluno explicou o moti-
vo por se matricular na mo-
dalidade e comentou que 
pretende se tornar professor 
de muay-thai. “Comecei a fa-
zer pela minha hiperativida-
de, pois sou muito hiperativo 
e gostava de brigar muito na 
escola. Estou mais calmo, 

DE CONTROLE DO TABAGISMO 
REALIZA ENCONTRO
NO DIA MUNDIAL 
SEM TABACO

Por um mundo sem tabagismo! 
Aproveitar a vida sem cigarro é 
possível. Nesta terça-feira (31/5), o 
Programa de Controle do Taba-
gismo de Nilópolis realizou um 
encontro de conscientização no dia 
mundial sem tabaco no Posto Cen-
tral com café da manhã, palestra, 
entrega de e apresentação da dança 
carimbó da Casa da Terceira Idade.

Mais de mil pessoas foram aten-
didas pelo programa nos últimos 
dois anos em Nilópolis, com apoio 
psicológico da equipe multidisciplinar 
e palestras. O tratamento é feito com 
goma e adesivo de nicotina, e as ses-
sões começam com quatro encontros 
durante o primeiro mês. No segundo 
mês, acontece de 15 em 15 dias. A partir 
do terceiro mês, o paciente comparece 
uma vez por mês.

"Berenice dos Santos Guimarães 
(74) participou do programa durante 
dois anos e hoje se vê livre do vício. “Eu 
estava fazendo tratamento e finalizei. 
Comecei há dois anos, foi de muita 
luta. O tratamento foi feio porque tinha 
época que eu entrava em abstinência 
e não conseguia parar de fumar. Fiquei 
muito doente por conta do cigarro, 
além dos problemas com meu filho. 
Hoje eu me sinto bem. Parar de fumar 
pra mim foi uma maravilha”.

O consumo de cigarros, charu-
tos e demais produtos de tabaco é 
um grande problema mundial de 
saúde pública. Ele provoca a cada 
ano a morte de 200 mil pessoas no 
Brasil e 6 milhões no mundo. Esta-
tísticas revelam que os fumantes, 
comparados aos não fumantes, 
apresentam um risco maior de ado-
ecer de câncer no pulmão, sofrer 
de infarto, bronquite crônica e enfi-
sema pulmonar, além do derrame 
cerebral, entre outros.

Para iniciar o tratamento é necessá-
rio procurar o Posto Central, localizado 
na rua João Pessoa, nº 1530. É feito o 
cadastro do paciente, que aguardará o 
contato da Secretaria de Saúde.
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INFRAESTRUTURA 
E URBANISMO

Alunos da Casa da Luta participam de campeonatos

nha Vermelha até o bairro 
Trezentos, na divisa com 
São João de Meriti. Nesta 
segunda fase serão 1.300 
metros canalizados.

Na Comunidade Parque 
Vila Nova, o governador 
e o prefeito deram início 
às obras de construção 

de um novo conjunto resi-
dencial. Serão erguidos três 
blocos de prédios com 12 
pavimentos cada, sendo di-
vididos em dois blocos ex-
clusivamente residenciais e 
um de uso misto, com pavi-
mento térreo voltado para a 
atividade comercial. Serão 

423 unidades habitacionais 
com áreas internas de apro-
ximadamente 50m², sendo 
12 unidades adaptadas para 
pessoas com deficiência e 12 
lojas com aproximadamente 
25m². Os três blocos conta-
rão com elevadores e áreas 
de uso comum.

melhorou muito a minha experi-
ência de vida e me tornou um ho-
mem melhor. Meu sonho agora é 
ser professor e abrir um dojô”.

"Professor de muay-thai há 
cinco meses pela Casa da Luta, 
Tiago dos Santos contou que 
vem preparando os alunos para 

participarem dos campeonatos. 
“Vou preparar mais eles para 
avançarem em outros campeo-
natos. O nosso objetivo é mostrar 
que estamos fazendo um traba-
lho neles, que estão aprendendo 
as técnicas. No campeonato eles 
podem se testar”.
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Jorge Jesus está a caminho de Istambul 
nesta terça-feira para assinar contrato de uma 
temporada com o Fenerbahçe. A informação 
da viagem é do jornal "A Bola".

De acordo com a publicação, o treinador 
português, de 67 anos, vai para a Turquia 
acompanhado de dois auxiliares, João de 
Deus e Márcio Sampaio, e também do advo-
gado, Luís Miguel Henrique.

O restante da equipe técnica se juntará a 
Jesus mais tarde para iniciar a preparação da 
nova temporada no Fenerbahçe.

Uma das condições do técnico para fechar 
com o clube turco era a classificação para a 
próxima edição da Champions League, feito 
que o Fenerbahçe atingiu há poucos dias.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

Um mês após ser anunciado como técnico do Flu-
minense, Fernando Diniz terá — finalmente — a sua 
primeira semana livre para treinar. Aliado a isso, terá 
tempo para resolver alguns problemas de sua equipe. 
A principal delas sequer é sua culpa, mas está presen-
te a cada escalação: as laterais. As improvisações de 
Yago Felipe e Caio Paulista são exemplos disso.

Volante e atacante de origem, respectivamente, 
Yago foi testado na lateral-esquerda no clássico dian-
te do Flamengo. Nos jogos anteriores, a opção foi por 
atuar pela direita, assim como Caio Paulista. Falta de 
opção? Pelo contrário. No elenco, há quatro laterais de 
origem (Cristiano, Pineida, Marlon e Samuel Xavier) e 
outro que atua improvisado (Calegari). Nenhum de-
les, no entanto, tira a sensação de "o melhor é sempre 
quem não está jogando", como diz o ditado.

O caso mais simbólico é o de Cristiano, contratado 
junto ao Sheriff-MOL por R$ 9 milhões a serem pagos 
de forma parcelada. Tido para ser como titular abso-
luto, revezou na posição com Abel Braga e perdeu es-
paço com Fernando Diniz. Desde a chegada do novo 
treinador, atuou por 90 minutos apenas diante do 
Oriente Petrolero-BOL, na Bolívia, quando o tricolor 
escalou reservas. Diante do Junior Barranquilla, no 
Maracanã, foi substituído no segundo tempo. Nos 
outros, sequer entrou em campo.

Diniz abre primeira semana livre no
Fluminense e inicia busca por soluções

 FERNANDO DINIZ TEM CHAMADO A ATENÇÃO POR ESTILO DE JOGO DIFERENTE FOTO: MAILSON SANTANA

Jorge Jesus viaja a Istambul 
para assinar contato com o 
Fenerbahçe, diz jornal
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Futebol

Botafogo enfrenta dificuldades no 
meio campo e busca novos nomes

Com reforços em baixa,

Oscilação. Essa é a palavra que define 
o Botafogo neste momento no Campeo-
nato Brasileiro. Com bons resultados em 
jogos teoricamente mais difíceis, contra 
Flamengo, Ceará e Fortaleza — exceção 
foi o Corinthians, quando, ainda sem 
Luís Castro à beira do campo, foi derro-
tado por 3 a 1 — e placares e desempenho 
ruins diante de Juventude, América-MG, 
Atlético-GO e Coritiba, este no domin-
go passado, o time tem aproveitamento 
de 50% na competição: 12 pontos em 
24 disputados. Com problemas nos três 
setores no campo, um em especial repre-
senta bem essa irregularidade: o meio.

Desde que Luís Castro chegou ao clu-
be, o Botafogo entrou em campo dez 

vezes. Em nenhuma delas, houve esca-
lação repetida. Entre mudanças na defe-
sa, meio e ataque, o setor central é o que 
mais tira o sono do técnico português, 
embora tenha sido o que mais recebeu 
peças e investimento.

Só para ter Luís Oyama, Patrick de 
Paula e Tchê Tchê, o clube gastou cer-
ca de R$ 40 milhões. Além deles, Lucas 
Piazon e Lucas Fernandes chegaram de 
Portugal com prestígio. Desses, Oyama, 
o mais barato e que foi titular na campa-
nha do título da Série B, é o único que 
conseguiu se firmar. O volante foi titular 
em todos os jogos do Brasileirão — não 
pode jogar a Copa do Brasil, pois já dis-
putou a competição pelo Mirassol.


